
＜ミニデイ＞ 

 

○選択質問 次の項目のうち、あなたが「ミニデイ型通所サービス」を利用する上で

(または事業所を選ぶ上で) 大切だと思うことは何ですか。 

 

・初めて入所しましたが前回からの人が２人、後任私１人、３人揃う事は２～３度し

かなく私一人。でも先生はきちんと指導して下さり、言葉遊びも入れて下さり、マン

ツーマンで私の方が恐縮致します。宣伝が行き渡っていない故と思います。私も民生

委員の方に勧められました。お友達と来るのも期待しておりました。あと三ヶ月頑張

ります。 

 

・ミニデイ型サービス所への近くに看板を立てて、分かりやすくすぐ見つかる様に。 

 

・家から近い所で、利用者同士和やかに接する事が出来るのは、安心感があります。 

 

・円満な支援を受ける事が大切であると思うから。 

 

 

 

○ミニデイ型通所のユーザーからの主なご意見・ご感想 

 

・全面的にはまだ解りません。いろいろ体験出来て喜んでます。 

 

・もう少し広い部屋、体操のやりやすい事がと望んでます。 

 

・皆それぞれの生活を話し合ったり、笑ったり、色々知る事が出来て、時間が過ぎる

のが早いです。そして、元気ももらえます。軽い運動をもう少し多くしてもらいた

い。何事も自分で出来る様、生活を続けたいと思っております。 

 

・６ヶ月で終了するのが残念です。 

 

・職員の方々が明るくて親切。来所するのが楽しみです。私自身一時的にも明るく過

ごすことの出来る一時に感謝しています。 

 

・デイサービスについて。私は、このミニデイサービスとデイサービスの違いについ

て。私はミニデイサービスとデイサービスの件について、説明を聞いて納得した。大

変うれしかった。今後とも続けていきたいと思います。 

 

・名古屋市指定のエクササイズしかしてくれないので、もっといろんな脳トレをして

ほしいです。 


